
PAROLE DEL MAITREYA

Se le mie lacrime fossero cibo per i bambini che muoiono di fame, piangerei ogni giorno.  
Ma non lo sono, quindi rido

4 marzo

Ricordatevi di ridere sempre, di divertirvi e di scherzare. 

Quando gli Elohim stavano creando la vita sulla Terra, facevano un sacco di scherzi. 

Loro non sono mai seri, ridono sempre. Hanno fatto degli scherzi nella loro creazione, gli 
scherzi più belli li troviamo sulla spiaggia, qui, i granchi. Si tratta di uno dei miei animali 
preferiti. Invece di camminare in avanti come tutte le altre creazioni, camminano di lato. Si 
tratta di uno scherzo. 

Potete immaginare se fossimo tutti come loro, che camminano di fianco? 

Ricordatevi di divertirvi sempre, di non essere mai seri. Quando siete seri, tradite il vostro 
codice genetico. Essere seri è così stupido. 

Quando eravate dei bambini piccoli,  ridevate. Tutti i  bambini ridono per niente, basta che 
guardino il loro dito e si mettono a ridere. E' sufficiente che guardino qualsiasi cosa, una 
farfalla,  un'ape,  qualsiasi  cosa e ridono. Ma poi diventano adulti,  educati  e molto seri.  E' 
terribile. 

E più invecchiano, più diventano seri. 

E un giorno moriranno con la faccia seria. 

E' terribile. 

Ricordatevi di ridere sempre di più. 



Se da piccoli aveste ricevuto una buona educazione, dovreste ridere sempre di più. A 20 anni 
più che a 10 anni. A 50 anni più che a 20 anni. A 70 anni più che a 50 anni. 

E il giorno in cui morirete dovrebbe essere il giorno in cui riderete di più. Poi, vi risveglierete 
sul pianeta degli Elohim e riderete per l'eternità. 

Una risata eterna, è il massimo. 

Perché essere eternamente seri sarebbe molto stupido. 

Riuscite  a  immaginare  di  svegliarvi  sul  pianeta  degli  Elohim  dicendovi  “ok,  ora  sarò 
eternamente serio”? 

E' completamente stupido. 

Vi sveglierete sul pianeta degli Elohim e quello sarà il momento di ridere per sempre. 

Tutti i Buddha ridevano, tutti i grandi insegnanti ridevano. 

Quindi, ricordate: una vita altamente spirituale non è nella serietà. 

Una vita altamente spirituale è ridere, divertirsi e giocare. 

E abbiate paura di questa malattia contagiosa che è molto pericolosa: la serietà. 

Guardate la TV, i politici, sono sempre seri, tutte le persone, gli insegnanti sono seri. 

E quali sono le conseguenze? Le guerre, Fukushima... tutto questo è fatto da persone molto 
serie. Ma quando ridiamo, creiamo la pace, l'armonia e l'amore. 

Quindi, per favore, ridete. Proprio ora. Di più. Ancora di più. 

Ecco come gli Elohim vi amano: quando ridete. 

Ridere è la più bella preghiera agli Elohim. 

Gli stupidi cristiani fanno delle preghiere serie. Immaginate di essere degli Dei o gli Elohim, e 
avete 7 miliardi di esseri umani che vi guardano dicendo “aiutatemi, aiutatemi”. E' terribile. 

Non vorreste guardarli più. 

Se lo facessimo, gli Elohim vorrebbero guardare un altro pianeta. Ma se ridiamo, se inviamo 
loro la nostra felicità di essere vivi... “grazie Elohim per il piacere di essere vivo”... allora 
sono felici. 

Che razza di Dio potrebbe essere felice di vedere ogni essere umano triste? 

Sarebbe un Dio sadico... “vi ho creato per soffrire e provare dolore”... che razza di Dio è mai 
questo? 

No, gli Elohim ci hanno creato per gioire, ridere, divertirci. Quindi, dobbiamo farlo. 



In primo luogo, rende felici  gli  Elohim e quando farete della vostra preghiera una risata,  
questo renderà felici anche voi e le persone intorno a voi. 

Quindi, ridete per gli Elohim, per voi e per gli altri. 

Facciamo della nostra vita una risata eterna. Questo non significa che non abbiamo alti e bassi 
nella nostra vita, ma quando vi sentite un po' giù, depressi o altre cose del genere, ridete lo 
stesso, perché è la migliore medicina. 

Se aveste una malattia e il vostro medico improvvisamente vi dicesse “avete il cancro, vi 
rimangono 6 mesi di vita”, passereste 6 mesi a piangere? Sarebbe stupido. 

Se mi rimanessero 6 mesi di vita, riderei ogni giorno. Poi, tutto sarebbe bello. 

Se aveste  un incidente  d'auto  e  vi  amputassero  un braccio,  potreste  piangere  per  sempre 
oppure dire “ok, me ne rimane un altro”.

Non ridete solo per le cose belle. La maggior parte delle persone ridono per le cose belle.  
Hanno  una nuova fidanzata, ridono. Vincono 1 milione alla lotteria, ridono. Ma poi perdono i 
loro soldi e piangono. Perdono la loro fidanzata e piangono. Ridere quando c'è qualcosa che 
non va è ciò che vi rende migliori di chiunque altro. 

La vostra ragazza o il vostro ragazzo vi lasciano? Questo è il momento giusto per ridere. 

Perdete tutti i vostri soldi? E' il momento perfetto per ridere, perché se piangete questo non 
farà ritornare i vostri soldi e vi renderà così depressi che non sarete in grado di guadagnare 
altro denaro. 

Quindi, ricordate: ridere quando qualcosa va male è più importante che ridere quando tutto va 
bene. 

Volete  diventare  un  Buddha?  Non  diventatelo,  siete  già  un  Buddha.  Volete  rimanere  un 
Buddha? Allora ridete quando le cose vanno male. 

Durante  il  terribile  terremoto  dello  scorso  anno,  eravamo con  James  e  Sophie  a  Tako  e 
abbiamo avuto difficoltà  a  rimanere  in  piedi,  tutto  tremava.  Non avevamo paura,  affatto: 
semplicemente ridevamo. Stavamo ridendo come pazzi. 

Guardo  i  video  delle  persone  durante  quel  terremoto,  persone  che  urlano  “oh  mio  Dio, 
aiutami, no”... è così stupido. 

Ridete! Eravamo sicuri che la casa sarebbe crollata e stavamo ridendo. 

Che bellissima esperienza. E' stato fantastico. Quando tutto vi fa ridere, allora la vostra vita è 
bella. 

Ricordatevi: ridere quando tutto tutto va bene... sì, ok, ma soprattutto concentratevi a ridere 
quando le cose vanno male. 

Ogni cosa che va male deve farvi ridere. Anche le cose che dovete cambiare. Per esempio,  
dobbiamo cambiare il mondo, renderlo un posto migliore, dobbiamo sopprimere le guerre, 
dobbiamo dare da mangiare a tutti i bambini che muoiono di fame in Africa, ma non possiamo 



farlo se siamo seri... ridendo avremo più energia per farlo. 

Le persone serie pensano... “perché state ridendo, la gente muore perché non ha cibo, come 
potete ridere?”. Le persone stupide pensano che siccome c'è gente che sta morendo di fame, 
dobbiamo piangere... “oh, questi poveri bambini”. Così facendo non li sfameremo.

Se le mie lacrime fossero cibo per i bambini che muoiono di fame, piangerei ogni giorno. Ma 
non lo sono, quindi rido. So che proprio in questo momento, in Africa un bambino muore ogni 
10 secondi perché non ha da mangiare, mentre allo stesso tempo gli eserciti americani stanno 
spendendo miliardi di dollari per gli armamenti. 

Allora io rido, perché voglio avere l'energia, l'energia positiva delle risate, per cambiare il 
mondo. 

Se siete seri e arrabbiati, sprecate energie. 

Rendete tutti negativi e non potrete cambiare niente. Solamente le risate vi danno l'energia 
positiva per cambiare la mondo. 

Così come ridevano tutti i Buddha. 

Ricordatevi: siate un Buddha, un Buddha istantaneo, come il caffè istantaneo, ridendo. 

C'è molta più intelligenza in una risata sincera che in un discorso di un'ora. 

Quindi, per favore, ridete. 

Ogni volta che siete seri, voi tradite gli Elohim

11 marzo

Il contatto con gli Elohim alle 11.00 non deve mai essere serio, deve sempre essere felice e 
folle. Essere raeliano è non essere seri. 

Gli Elohim non sono venuti sulla Terra per creare una popolazione seria. 

Potete immaginare che accada? 

Gli Elohim che dicono “creeremo una popolazione su un pianeta, saranno sempre seri, tristi e 
depressi”. Vi piace avere degli animali domestici, gatti, piccoli cani...  vorreste che fossero 
molto seri? 

Amiamo i nostri cani o gatti che giocano, corrono, si divertono. 

Questo è ciò che amiamo. Perché vogliamo avere degli animali domestici? Per vederli giocare 
tutto il giorno, correre ed essere felici. 

Nessuno comprerà mai un cane o un gatto se sa che il cane o il gatto è triste. 

Quando  pensate  “voglio  comprare  un  gattino  o  un  cagnolino”,  lo  immaginate  che  corre, 
abbaia, miagola.



Immaginate un  giorno di volere un bambino. 

Non fatelo, ci sono troppi bambini sulla Terra. Ma se lo vorrete, pensereste di dire “avrò un 
bambino e questo bambino sarà sempre serio?”. 

Nessuno vuole un bambino del genere. Che tipo di bambino volete? Un bambino che ride 
sempre.  Questo  è  il  bambino  che  vogliamo  avere.  Nessuno  vuole  mettere  al  mondo  un 
bambino triste, un bambino serio, nessuno lo vuole. 

E' lo stesso per gli Elohim. 

Siamo i loro bambini, siamo i loro figli e quando ci hanno creato volevano avere dei figli 
felici e che ridono, non che fossero seri. 

Ogni volta che siamo seri, noi tradiamo gli Elohim. 

Ridete, siate pazzi come il nostro amico, più pazzi che potete. Vivete ogni giorno come se 
fosse l'ultimo giorno della vostra vita. Questo è uno dei più grandi segreti per avere una vita 
felice. 

Ancora una volta, vivete ogni giorno come se fosse l'ultimo giorno della vostra vita. 

Per quanto mi riguarda, se oggi fosse l'ultimo giorno della mia vita vorrei fare esattamente  
quello che sto facendo ora, essere con voi, darvi amore e felicità, farvi gioire di ogni secondo 
della vostra vita come se fosse l'ultimo, e poi cantiamo tutti come bambini, balliamo come 
bambini, gioiamo di ogni secondo e facciamo i pazzi più che possiamo. Lo sapete, dobbiamo 
pensare al nostro equilibrio mentale. 

Più cercate di essere seri, più la vostra salute mentale è in pericolo. 

Avete maggiori probabilità di diventare pazzi, veramente pazzi, malati mentali, se siete molto 
seri. 

Ma se cercate di essere pazzi, allora non potrete mai diventare veramente pazzi. 

Il  paradosso  della  follia  è  lo  stesso  del  paradosso  del  sonno.  Alcune persone cercano di  
dormire, ma non possono. 

Guardano la TV, guardano un film, ma sono molto stanchi e si addormentano. 

Loro non vogliono dormire, vogliono vedere il film, ma si addormentano. 

Voi meditate, seguite la meditazione del Maitreya... e 5 minuti dopo state russando, ma non 
volete dormire. Ecco perché dormire è un paradosso. 

Quando vuoi volete, non potete; quando non volete, vi addormentate. 

Per i bambini è la stessa cosa, quando giocano non vogliono mai andare a letto. Ma giocano e 
si addormentano. 

Tutto è un paradosso. Anche la follia è un paradosso. 



Se siete seri, potrete facilmente diventare dei malati mentali. 

Ma se giocate come pazzi, come il nostro amico, non diventerete mai pazzi. E' molto facile da 
capire: quando siamo seri, tutto il nostro corpo sta male. Non sta funzionando correttamente. 

Un sacco di cattivi ormoni scorrono dentro di noi. Quando ridiamo, quando giochiamo come 
dei bambini folli, tutto scorre alla perfezione dentro di noi. 

Alcuni ospedali  usano le risate come terapia per curare il  cancro,  e funziona.  Per tutto il 
giorno, le persone guardano dei programmi divertenti, dei programmi in TV che fanno ridere, 
e la loro salute migliora sempre di più. 

Quindi, ricordate: se volete rimanere sani fisicamente e mentalmente, cercate di essere più 
pazzi  che  potete.  Non diventerete  mai  pazzi,  se  cercate  di  sembrare  pazzi.  Se cercate  di 
giocare come dei pazzi, di sembrare pazzi, non diventerete mai pazzi. Ma se cercate di non 
sembrare pazzi, diventerete pazzi. 

Quindi gioite, ridete, amate. 

Buona giornata!

C'è più amore per gli Elohim in un'azione fatta per proteggere la vita sulla Terra che in 
un milione di preghiere

25 marzo marzo

Amo Okinawa e gli Elohim amano Okinawa. 

Sarebbe una grande idea costruire l'ambasciata qui, sì. Spero che accadrà. 

Okinawa sarà per sempre un luogo sacro, perché io sono qui. 

E  voglio  farvi  davvero  comprendere  quanto  siano  importanti  le  vostre  azioni  contro  i 
problemi nucleari. 

Alcune persone possono pensare che sia solo un dettaglio, ma non è così. Per la prima volta  
nella sua storia, l'umanità sta distruggendo la creazione degli Elohim. 

Le  radiazioni,  l'inquinamento  chimico,  tutto  quello  facciamo  oggi  sta  distruggendo  ogni 
giorno centinaia di specie di animali e piante. 

Quindi, agendo come voi fate contro le scorie nucleari che arrivano a Okinawa, proteggete la 
creazione degli Elohim. 

Mai in tutta la storia dell'umanità abbiamo avuto il potere di distruggere ogni giorno centinaia 
di specie di piante e animali. 

Vedo Okinawa come il  Giardino di  Eden,  come il  paradiso  dove gli  Elohim crearono in 
origine la vita. 

Ed è incredibile pensare che gli esseri umani stanno distruggendo la vita. 



Quando ci guardiamo intorno, possiamo vedere la creazione degli Elohim in ogni pianta, in 
ogni fiore, in questa bella primavera di Okinawa. Ogni uccello, ogni farfalla, che bellezza.

Come possiamo distruggere, uccidere, ogni giorno, ogni giorno, centinaia di specie di animali 
e piante? 

I raeliani dovrebbero essere molto attivi nel proteggere la creazione degli Elohim. 

Molte organizzazioni in tutto il mondo cercano di proteggere l'ambiente, ma lo fanno solo 
perché amano gli alberi, i fiori, tutto. 

Lo fanno solo per questo motivo. 

Ma noi siamo diversi, noi amiamo gli Elohim, amiamo la loro creazione. In ogni fiore, in ogni 
albero, in ogni farfalla, vediamo gli Elohim. Io non vedo mai una farfalla, quando guardo una 
farfalla vedo la creazione degli Elohim. 

Le persone normali vedono una farfalla. Quando guardo una farfalla, vedo un bruco. 

Quando vedo un bruco, vedo un uovo. 

Perché prima c'era un uovo e l'uovo è la creazione degli Elohim. Quando vedo un grande 
albero, non vedo un albero, vedo un piccolo seme. 

Il più grande albero sulla Terra era all'inizio un piccolo seme, la creazione degli Elohim. 

Quindi, tutto quello che vediamo attorno a noi, quando vedo un uccello, non vedo un uccello, 
vedo  un  uovo,  perché  all'inizio  era  un  uovo,  la  creazione  degli  Elohim,  con  tutte  le 
informazioni del DNA al suo interno per creare la pianta o l'animale finale. 

Quando vedo un essere umano come voi,  non vedo un essere umano,  vedo un bambino, 
eravate un bambino, è ancora dentro di voi. C'era un uovo all'inizio, uno spermatozoo e un 
ovulo che insieme hanno formato l'uovo, hanno dato vita a voi. Il DNA, tutte le informazioni 
del DNA erano lì per fare di voi ciò che siete. 

Molte persone in tutto il mondo sono molto attive per proteggere l'ambiente, ma noi raeliani 
siamo gli unici a farlo in quanto collegato agli Elohim. Siamo qui per proteggere la creazione 
degli Elohim, come nel Giardino di Eden, c'erano delle persone che proteggevano il Giardino 
di Eden, come è scritto nella Bibbia. 

Voi raeliani siete i nuovi guardiani del Giardino di Eden. 

Tutte le organizzazioni nel mondo che proteggono l'ambiente non hanno questa spiritualità. E' 
la nostra missione quella di portare loro la spiritualità di questo ambiente. 

Ogni pianta, ogni animale che uccidiamo, cosa stiamo facendo? Stiamo distruggendo l'opera 
degli Elohim. 

Per ogni farfalla che uccidiamo, immaginate quanto tempo gli Elohim hanno lavorato per 
crearla? Immaginate gli Elohim che lavorano in un laboratorio, creando finalmente la farfalla 
più  bella  di  Okinawa,  erano così  felici,  così  orgogliosi,  pensando a  noi  e  al  piacere  che 
avremmo avuto un giorno nel guardarle. 



Quando le uccidiamo, gli Elohim sono molto tristi, distruggiamo la loro opera, come se voi 
costruiste una bella casa e qualcuno viene e la distrugge. 

Ecco perché voglio che risentiate nel vostro cuore,  profondamente,  quanto sia  importante 
proteggere la creazione degli Elohim. 

Va bene pregare gli  Elohim, va bene inviare loro il  nostro amore,  ma proteggere la  loro 
creazione è molto meglio. 

Quando ci guardano e vedono molte persone che dicono “Elohim, vi amo” ma intorno a loro 
tutto è distrutto, questo non è vero amore. 

Quindi, raeliani, se proteggete attivamente la Terra, la creazione degli Elohim, essi pensano 
che ciò sia molto più rispettoso nei loro confronti. 

C'è più amore per gli Elohim in una sola azione fatta per proteggere la vita sulla Terra che in 
una preghiera. 

C'è più amore per gli Elohim in una sola azione fatta per proteggere la vita sulla Terra che in 
un milione di preghiere. 

Sono quindi molto orgoglioso di voi, so che siete molto attivi e gli Elohim sono davvero felici 
di vedere che cercate di proteggere la loro creazione.

Prima domenica d’aprile, ai raeliani riuniti a Okinawa

In  questo  bellissimo  giorno  in  cui  celebriamo  la  creazione  degli  Elohim,  mi  voglio 
congratulare con la grande squadra di Okinawa per le loro azioni contro le scorie nucleari, e 
specialmente con Tony. Ero così felice di vederlo sul giornale.

Forse,  Tony,  diventerai  più  famoso di  me  a  Okinawa e  forse  potrai  iniziare  a  essere  un 
politico... il primo politico raeliano a Okinawa. Perché non avere un primo deputato raeliano? 
Sarebbe bello.

E  congratulazioni  a  tutti  per  il  vostro  aiuto  nel  cercare  di  proteggere  questo  bellissimo 
paradiso da qualsiasi disastro. 

Di tutti i posti in cui ho vissuto sulla Terra, Okinawa è uno dei più vicini al pianeta degli 
Elohim.

Siete fortunati a vivere in questo paradiso. Proteggetelo.

Ed è uno dei luoghi dove possiamo vedere la creazione degli Elohim. Gioite di questo.

Voi siete parte di questo. Noi guardiamo le farfalle, i fiori e diciamo “sono bellissimi”. Ma gli  
uccelli e le farfalle vi guardano e dicono “che bella creazione”, perché noi siamo uno. 

Godetevi questa bella giornata, festeggiate e gioite della vita, oggi.

Gioitene!



Prima domenica d’aprile, ai partecipanti dell’Università della Felicità a Las Vegas 

Oggi è, per me, il più bel giorno dei 4 che festeggiamo ogni anno.

Certamente il 13 dicembre è un bel giorno perché è in questa data che è avvenuto l’incontro.

Certamente  il  7  ottobre  è  un  bel  giorno perché  in  questa  data  è  avvenuto  un  bellissimo 
incontro. 

Certamente il 6 agosto è un bel giorno perché festeggiamo il nuovo anno... ma oggi per me è 
il più bello perché, in un certo senso, dovrebbe essere anche l’inizio del nostro calendario.

Oggi dovremo anche dirci “Felice Anno Nuovo” perché ogni cosa è iniziata oggi, la prima 
domenica d'aprile.

Questo è un giorno di festa. 

La parola celebrazione è molto importante e deve essere presente nella vostra mente. 

Non  solo  oggi,  ma  sempre...  e  se  davvero  avete  compreso  la  parte  principale  degli 
insegnamenti, fornita dalle Guide e specialmente da Brigitte e da Daniel, la felicità, allora la  
vostra felicità diventa una celebrazione.

E non c’è felicità più grande che celebrare la creazione degli  Elohim, essere vivi,  sentire 
l’infinito, sentire la bellezza delle piante, delle ragazze, dei ragazzi, ogni cosa intorno a voi è 
una celebrazione. Non guardate le cose o gli esseri, animali o umani, intorno a voi senza avere 
in mente questo concetto di celebrazione.

Quando guardo un fiore, non vedo un fiore, vedo un seme che all’inizio era stato creato dagli 
Elohim.

Quando guardo un enorme albero, una sequoia, vedo un piccolo seme, perché all’inizio era un 
piccolo seme. 

Quando guardo un uccello, non vedo un uccello, vedo un uovo. 

Questo uovo contiene tutto il DNA, la meravigliosa creazione degli Elohim.

Ogni cosa che vedo intorno, per me, è una celebrazione. Fate di ogni momento della vostra 
vita, di ogni secondo della vostra vita, di ogni cosa che fate, una celebrazione della grandezza 
della meravigliosa creazione degli Elohim.

In tutto quello che fate, non solo quando siete sdraiati in meditazione, non solo quando fate il 
contatto  telepatico  della  domenica  mattina  con  gli  Elohim,  non  solo  quando  leggete  i 
Messaggi o quando parlate dei Messaggi, ma anche quando andate in bagno, fate di questo 
momento una celebrazione.

Quando mangiate, quando bevete, tutto quello che fate, festeggiatelo. Mangiare è festeggiare, 
perché quello che mangiate viene dalla creazione degli Elohim. 

Quando questo cibo è dentro di voi, celebratelo.  



Quando gustate i sapori, quando sentite l'odore, celebrateli.

Quando lo digerite, celebratelo, anche quando andate in bagno fate di questo momento una 
festa. 

Perché esso ritorna alla terra e le vostre feci saranno un futuro fiore, un futuro albero.

Quindi,  ogni  cosa che fate  è  una festa.  Dobbiamo avere costantemente questa  festa  nella 
nostra mente, con umiltà e potenza. 

Umiltà perché siamo polvere. Noi siamo questa piccola polvere, accumulata dalla magia della 
creazione degli Elohim e nello stesso tempo torneremo alla polvere. Quindi, ogni secondo è 
una festa dell’essere vivi, prima di ritornare polvere e dopo essere stati polvere. Adesso siamo 
vivi e possiamo festeggiare. 

Quale è lo scopo di essere vivi? Celebrare la bellezza e la potenza dei nostri creatori. 

Ecco perché ogni secondo, proprio ora, quando andate in bagno, quando fate la pipì, quando 
evacuate, è una celebrazione della grandezza degli Elohim, dell'infinita saggezza degli Elohim 
che ci hanno creato per celebrare l’infinito. Quando festeggiamo l’infinito, festeggiamo la 
nostra connessione con ogni cosa fuori e dentro di noi.

Noi siamo uno, siamo uno con tutto. Questa celebrazione deve essere permanente.

Un raeliano, un buon raeliano, e io so che voi siete tutti dei buoni raeliani, è sempre nella  
celebrazione, per tutta la sua vita. Festeggiate il fatto che siete nati, celebratelo costantemente, 
consapevolmente, ogni secondo, anche la celebrazione della morte, perché la nostra morte ci 
porterà da qualche altra parte, per un'infinita felicità di celebrazioni. 

Proprio in questo momento, guardandovi, gli Elohim stanno festeggiando. Festeggiano la loro 
meravigliosa creazione... loro sono parte di voi, vi amano.

Dobbiamo festeggiare allo stesso tempo, insieme. Loro festeggiano noi e noi festeggiamo 
loro,  in  questo  modo  si  stabilisce  una  continuità  nell’infinito  del  cosmo  di  permanenti 
festeggiamenti.

Quando le stelle vi guardano, esse festeggiano... ecco perché brillano nel buio della notte.

Una luce è una festa.

Il buio è necessario per vedere la luce e il buio è necessario per festeggiare... ecco allora che 
noi stessi diventiamo delle stelle, brilliamo nel buio dell’incoscienza diventando coscienza.

Penso di aver detto l’essenziale.

Vi amo. Mi manca molto essere con voi, anche se sono inutile e so che tutti voi vorreste 
prendere un biglietto aereo e venire al seminario che inizia proprio qui, a Okinawa, fra meno 
di un mese.

Il mio sogno è che ognuno di voi, in questa stanza, ora dica “andiamo, prendo il biglietto, 
vado al seminario a Okinawa”, e avrei presto il piacere di rivedervi tutti.



V'invio tanto amore e sono così felice degli insegnamenti, i miei insegnamenti, che vi sono 
stati donati da tutte le guide. Ancora una volta, il più bel momento per me è sapere di poter 
morire  domani,  oppure  subito  dopo  aver  parlato,  o  fra  un  minuto...  e  dire:   “missione 
compiuta”.

Non solo, ma “missione impossibile compiuta”.

Io sono il più felice del mondo

Si pensa che il Maitreya sia il Buddha della felicità, quindi devo essere il più felice, ma non 
posso dire di essere il più felice, perché se dicessi “sono il più felice”, mancherei di umiltà.

Possiamo mancare di umiltà quando diciamo “io sono il più felice del mondo”? No!

Dire “io sono il più felice del mondo” non è mancare di umiltà.

Non potete dire “sono il più forte del mondo”, questo è mancare di umiltà.

Non potete dire “sono il più ricco del mondo”, questo è mancare di umiltà.

Ma potete dire “ sono il più felice del mondo”, ognuno di voi.

Essere  raeliani,  conoscere  il  Messaggio,  sentire  la  profondità  degli  insegnamenti  degli 
Elohim, se questo non fa di voi le persone più felici al mondo, allora non avete capito nulla. 

L'obiettivo numero uno del Messaggio degli Elohim non è di natura intellettuale, non è quello 
di rendervi più intelligenti, non è di rendervi più potenti, è di rendervi più felici.

Gli Elohim hanno creato al vita sulla Terra per creare delle persone felici.

Quando siamo depressi o tristi, noi tradiamo gli Elohim.

Quindi, siate felici, non solo per voi, ma per le altre persone intorno a voi e per gli Elohim. 

Se non siete felici, non rendete felici gli Elohim. Respirate, fate un sorriso e sentite la felicità  
dentro, venire profondamente da dentro di voi, e sarete felici a sufficienza per far sì che le 
altre persone vi guardino e diventino anche loro felici. Essere felici per voi stessi va bene, ma 
non è abbastanza. 

Essere felici solo per voi stessi è un po' egoista.

Ma essere così felici in modo tale che tutte le persone che vi guardano, senza dire nulla, senza 
dire una parola, solo guardandovi, diventino felici... questo è l’obbiettivo finale. 

Fate che la vostra felicità renda felici le altre persone.

Siate così luminosi di felicità che quando camminate per la strada, se incontrate qualcuno che 
è un po’ triste, solo guardandovi, inizi a sorridere. 

Allora, la felicità diventa amore.



E questo è il punto su cui concentrarsi: essere davvero felici, dare amore.

Fatelo, adesso.

Allora,  questo posto meraviglioso dove spesso c'incontriamo vibrerà della felicità che noi 
emaniamo.

Perché la vostra felicità non solo influenza le altre persone, ma influenza anche gli alberi, le 
farfalle, tutto intorno a voi.

Le piante, gli alberi, sono felici di sentire la vostra felicità.

L’erba è viva, sente la vostra felicità. Ogni cosa, l’universo, l’infinito sente la vostra felicità.

E se siete felici, sentirete la felicità degli alberi, la felicità dell’erba, la felicità delle farfalle, la 
felicità dell’universo.

Quindi, per favore, iniziate subito.

Io vi amo e spero che i miei piccoli sorrisi vi rendano più felici.

La meditazione della pioggia

In questa bella giornata, c'è molta pioggia. 

Facciamo spesso l'errore di dire “è una bella giornata”' solo quando è una giornata di sole. 

E' un errore, perché anche quando piove è bella. 

Il sole è bello, ma anche la pioggia lo è. 

Se ci fosse solo il sole, non ci sarebbe vita sulla Terra. 

La pioggia è vita. 

Quando si guarda la pioggia, guardatela come se meditaste. 

Quando guardo la pioggia, non vedo la pioggia, vedo le nuvole. Quando guardo le nuvole, 
non vedo una nuvola, vedo l'oceano, perché l'oceano evapora e forma le nuvole. 

Quando guardo l'oceano, non vedo l'oceano, vedo il fiume, perché il fiume forma l'oceano. 

Quando guardo il fiume, vedo la pioggia. 

Siamo in questo ciclo, più del 90% del nostro corpo è composto di acqua. 

Quando bevete un bicchiere d'acqua, bevete la pioggia, le nuvole, l'oceano, tutto. 

E  l'acqua  che  bevete  e  che  diventa  il  90% del  vostro  corpo,  è  stata  bevuta  molte  volte, 
un'infinità di volte da altre persone. 



L'acqua che bevete è stata prima bevuta da un numero infinito di persone. 

Quando bevete, dopo fate pipì, la pipì va nel fiume, va nel mare, va nelle nuvole, va nella 
pioggia e poi la bevete nuovamente. 

Forse bevete oggi l'acqua che ho urinato lo scorso anno. 

Alcune molecole dell'acqua che bevete ora, erano state bevute in precedenza da molte altre 
persone. 

Quando bevete un bicchiere d'acqua, ingerite delle molecole d'acqua che sono state bevute in 
passato da Buddha, Gesù, Mosè e tutti i profeti. 

Questo ciclo infinito della vita, tutto transita attraverso il nostro corpo, passa attraverso il 
nostro corpo. 

La materia del nostro corpo è eterna. 

I minerali sono sempre esistiti, l'energia o i minerali. L'acqua è sempre esistita. 

Ora, cosa siamo noi? La nostra coscienza. Questo siamo veramente noi. 

Non l'acqua che passa attraverso, non i minerali che compongono il nostro corpo, ma la nostra 
coscienza, ed è ciò che facciamo elevare tutti i giorni grazie a delle belle meditazioni come la 
meditazione della pioggia. 

Quindi, non guardate la pioggia come se fosse qualcosa di esterno a voi. La pioggia è una 
parte di voi e voi siete una parte della pioggia. 

Non guardate la terra come se fosse qualcosa di separato da voi. Voi siete una parte della terra  
e la terra è una parte di voi, in un ciclo infinito, e vi auguro di guardare ogni cosa con questa 
sensazione di unità. 

Non solo le nuvole e la terra, ma anche le altre persone. Gli animali, le piante, ma soprattutto 
le persone. Pensateci ancora una volta, nel vostro corpo, alcune molecole provengono dal mio 
corpo e nel mio corpo alcune molecole provengono dal vostro corpo. 

Siamo uno, è per questo che dobbiamo amare, dare tanto amore alle altre persone, perché al  
loro interno c'è una parte di noi, e dentro di noi c'è una parte di loro. Risentitelo, vivetelo. Non 
si chiama meditazione, si chiama amore. 

Quando abbracciate qualcun altro, state abbracciando una parte di voi. 

E  vi  auguro  una  giornata  colma  di  questo  tipo  d'amore,  in  cui  sentite  che  fisicamente, 
materialmente, siamo uno. 

Quando odiate le altre persone, odiate una parte di voi. 

Ecco perché l'amore è l'unica cosa importante. 

Vi amo. 



E ricordate anche che siamo parte degli Elohim e che gli Elohim sono una parte di noi. 

Il Paradismo è un'utopia

Alcune persone usano la parola “utopia” per quelle idee che sono irrazionali o irrealistiche. In 
questo caso, l'attuale società capitalista dove l'1% della popolazione possiede il 99% delle 
risorse, dove milioni di persone sono senza casa mentre alcune migliaia ne possiedono molte 
che sono vuote,  dove spendiamo miliardi di dollari  ogni giorno per armi e guerre mentre 
migliaia di bambini muoiono di fame ogni giorno, questa è una vera e propria utopia ed è il 
momento di fare una rivoluzione mondiale, adottando un sistema più razionale e realistico 
come il Paradismo. 

A proposito del Corano

Nessun  profeta  ha  mai  scritto  un  libro  religioso,  per  il  semplice  motivo  che  erano  tutti 
analfabeti.  Mosè, Gesù, Buddha e Maometto molto semplicemente non sapevano scrivere. 
Essi insegnavano solo oralmente. 

Quindi,  all'inizio  le  loro  parole  sono  state  riportate  solo  come  tradizione  orale.  E  tutti 
sappiamo cosa  succede  quando  delle  frasi  sono riportate  da  persona  a  persona:  vengono 
sempre più distorte. E più a lungo persiste una tradizione orale, tanto più sarà modificata. Così 
tanto che anche dopo aver trasmesso una semplice frase ad appena 10 persone, si perde il suo 
significato originale. 

Immaginate cosa succede quando si va avanti per decenni… 

Secoli dopo che i profeti furono morti, i loro presunti insegnamenti vennero “raccolti” in dei 
libri, sempre tradendo gli insegnamenti originali dato che i poteri politici controllavano gli 
studiosi e facevano in modo che i loro poteri e le tradizioni non fossero alterati da questi  
scritti. In questo modo, tutti i libri buddisti, la Bibbia, il Corano, etc. contengono solo il 10% 
degli insegnamenti originali dei profeti. Ciò significa che il 90% del loro contenuto è frutto 
dell'invenzione degli uomini. 

Tutti i profeti originariamente insegnavano la pace, l'amore, la compassione e la non violenza, 
fatta eccezione per la legittima difesa. E questo include anche il Corano, essendo Maometto il  
profeta tradito più di tutti.

NEWS AND VIEWS

Le  industrie  delle  armi  dovrebbero  essere  possedute  e  controllate  da  un  Governo 
Mondiale

Mentre  la  maggior  parte  delle  industrie  sono  fortemente  colpite  dalla  crisi  finanziaria, 
l'industria  delle  armi  non  mostra  alcun  segno  di  sofferenza.  Secondo  la  Stockholm 
International Peace Research Institute (SIPRI), sono stati spesi più di 400 miliardi di dollari in 
armi e azioni militari in tutto il mondo nel 2010, che rappresenta un aumento del 60% dal 
2002. Il Maitreya Rael ha commentato questa notizia dicendo che “questa è la prova che le 
industrie delle armi e le banche loro alleate sono responsabili dei problemi del mondo. E’ il 
capitalismo nella sua peggior forma. Tutte le industrie militari e i loro profitti dovrebbero per 



prima cosa essere  ‘pianetizzati,’ ovvero 'nazionalizzati'  da parte  di  un Governo Mondiale 
dell'Umanità. E’ scioccante vedere come sempre più persone vivano in povertà mentre gli 
azionisti  delle  industrie  militari  si  arricchiscono  sempre  di  più.  Immaginate  tutti  i 
miglioramenti che si potrebbero fare nel mondo e quanti bambini che stanno morendo di fame 
potrebbero essere salvati se i trilioni sprecati negli armamenti fossero spesi per la scienza e 
l’educazione!”.  

Rael  propone  di  costruire  a  Fukushima  una  piramide  in  memoria  delle  vittime 
utilizzando i detriti radioattivi

A seguito  della  richiesta  del  Primo Ministro giapponese,  inoltrata  alle  autorità  di  tutte  le 
Prefetture locali affinché accettino tonnellate di macerie provenienti da Fukushima per poterle 
smaltire, il Maitreya Rael ha detto che è “un’idea molto stupida spargere dei detriti radioattivi 
per tutto il Giappone”. 

Mentre il Primo Ministro Noda fa appello allo spirito del popolo giapponese perché ci si aiuti 
reciprocamente dopo il disastro, il Maitreya Rael ha detto che diffondere la contaminazione è 
davvero una pessima idea.  Al contrario,  egli  propone di seppellire la  centrale  nucleare di 
Fukushima sotto questi milioni di tonnellate di macerie, creando così una montagna artificiale 
a forma di piramide ricoperta di cemento, che limiterebbe l'emissione di radioattività nell'area 
di Fukushima. 

“Sarebbe molto meglio portare tutti i detriti vicino alla centrale nucleare di Fukushima, in una 
zona che sarà inabitabile per moltissimo tempo, e costruire con essi una montagna a forma di 
piramide che fungerebbe da monumento in memoria di tutte le vittime”, ha detto il Maitreya  
Rael. 

Rael sostiene l'unione del BRICS

La quarta  riunione  annuale  delle  potenze  economiche  a  più  rapida  crescita  nel  mondo  - 
Brasile, Russia, India, Cina e Sud Africa, chiamati anche BRICS - si è tenuta a New Delhi alla 
fine di marzo, durante la quale i rappresentanti di questi Paesi hanno proposto la creazione di 
una  banca  di  sviluppo  congiunto  e  discusso  di  una  maggiore  cooperazione  nel  mercato 
azionario. 

Secondo  i  funzionari,  la  nuova  banca  consentirà  ai  Paesi  di  raccogliere  le  risorse  per  il 
miglioramento delle infrastrutture.  I  prodotti  derivati  su azioni e indici  azionari,  condivisi 
dalle borse delle cinque nazioni BRICS, stanno per essere lanciati anche per agevolare gli 
investimenti finanziari oltre confine. 

Il  Maitreya  Rael  ha commentato  questa  nuova fase di  cooperazione  dicendo che  “questa 
unione è l'unico modo per opporsi e distruggere l'imperialismo occidentale”. 

“La loro prossima mossa sarà quella di creare una nuova valuta mondiale, una mossa che 
accelererà la distruzione del dollaro, proprio come Saddam Hussein e Muhamar Gheddafi 
hanno provato a creare e che ha scatenato immediatamente l'invasione e la distruzione guidata 
dagli Stati Uniti, che sappiamo essere stata condotta con il falso pretesto di inesistenti armi di 
distruzione  di  massa  o  della  cosiddetta  'protezione  umanitaria'.  Ma  ora,  con  l'unione  del 
Brasile, della Russia, dell'India, della Cina e del Sud Africa, non avranno il coraggio di fare lo 
stesso. Attaccare vigliaccamente dei Paesi piccoli e deboli era facile, ma ora che delle potenze 



nucleari come India e Cina fanno parte di questa unione, non possono fare altro che rischiare 
una guerra nucleare mondiale che vedrebbe almeno milioni di vittime nelle città degli Stati 
Uniti e che potrebbe risultare fatale per l'intera umanità”. 

Insieme, gli Stati del BRICS contano il 43% cento della popolazione mondiale e il 40% del 
PIL globale. 

Due nuove Guide onorarie

il  Maitreya  Rael  ha  insignito  del  titolo  di  Guide  onorarie  per  l'Umanità  una  coppia  di 
israeliani, Ronny Edry e Michal Tamir, per le loro azioni finalizzate alla pace.

Ronny e Michal hanno lanciato la campagna su Facebook e Internet “We love you”, nella 
quale dicono al popolo iraniano che gli israeliani non vogliono sganciare bombe sull'Iran. Nel 
giro di 48 ore gli iraniani hanno risposto, inviando anche loro dei messaggi d'amore al popolo 
israeliano. 

Rael ha detto che Ronny e Michal sono dei Gandhi ebrei e che dovrebbero dare vita a un 
partito politico che proponga la pace tramite la nonviolenza.

Potete prendere visione dell'appello di Ronny al seguente indirizzo:
http://www.youtube.com/watch?v=mYjuUoEivbE&feature=player_embedded


